

## Medienmitteilung, 19. August 2016

## Verwaltungsrat

## Alex Glanzmann ist neuer Verwaltungsrat der PostFinance AG

Die ausserordentliche Generalversammlung der PostFinance AG hat Alex Glanzmann zum neuen Verwaltungsrat gewählt. Er tritt sein Amt im August 2016 an und folgt auf Thomas Egger, der per Ende Juli 2016 aus dem Verwaltungsrat ausgeschieden ist. Mit Alex Glanzmann gewinnt PostFinance eine Persönlichkeit, die über langjährige Erfahrung im Finanzbereich verfügt.

Alex Glanzmann (1970) ist Leiter Finanzen der Schweizerischen Post. Er startete seine berufliche Laufbahn als wissenschaftlicher Mitarbeiter beim Amt für Informatik und Organisation des Kantons Solothurn. Anschliessend war er leitender Berater sowie Vizedirektor beim Wirtschaftsprüfungs- und Treuhandunternehmen BDO Visura. Im Jahr 2005 stiess er zur Schweizerischen Post, bei der er vor seiner Ernennung zum Finanzchef Konzern unter anderem sechs Jahre lang den Bereich Finanzen beim Konzernbereich PostLogistics verantwortet hat.

Alex Glanzmann hat an der Universität Bern Betriebswirtschaft studiert. Neben einem Executive MBA HSG in Business Engineering hat er das Strategic Leadership Program an der IMD Business School sowie diverse weitere Ausbildungsprogramme zu den Themen Management, Finanzen und Verkauf absolviert. Er ist Vater eines Sohnes und lebt in Solothurn.

Thomas Egger wurde zum Leiter Finanzen des Konzernbereiches PostLogistics ernannt und ist aus dem Verwaltungsrat ausgetreten. Der Verwaltungsrat dankt ihm für sein grosses Engagement zugunsten von PostFinance und wünscht ihm viel Freude und Erfolg in seiner neuen Aufgabe.

## **Auskunft**

Johannes Möri, Mediensprecher, 079 354 08 39, johannes.moeri@postfinance.ch